

No. 3092

2024-2025年度

会 長 中村 吉伸  
幹 事 菅原 佳典  
クラブ広報小委員長 川口健太郎



島 海碩 書

第2640地区

例会日 毎週木曜日 12:30  
例会場 紀州有田商工会議所6F  
事務所 〒649-0304  
有田市箕島33-1  
紀州有田商工会議所2F  
有田ロータリークラブ  
Tel (0737) 82-3128  
Fax (0737) 82-1020

創 立 昭和34年6月15日  
ホームページ <http://www.aridarc.jp>  
e-mail office@aridarc.jp

～ 四つのテスト 言行はこれに照らしてから ～

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



本日のプログラム

令和6年10月31日 第3093回

- ・外部卓話(夜間例会)：石垣博之氏(石垣歯科医院)  
「しっかり噛んでますか？」
- ・ソング：「四つのテスト」

前回の報告(第3092回例会)

開催日 令和6年10月24日(木)

点 鐘 [中村会長]

ゲストの紹介

[親睦活動小委員会 橋爪(誠)委員]

ゲスト:ル, ホアン ダオ君(高野山RC 米山奨学生)  
角濱 正和様(高野山RC 米山カウンセラー代理)

ニコニコ箱の報告 [井上SAA]

中村君:米山奨学生ル, ホアン ダオ君、高野山RCの角濱正和様、ようこそ有田RCへ。卓話よろしくお願ひ致します。マイコプラズマ肺炎が流行しています。発熱、咳には注意してください。

菅原君:ル, ホアン ダオさん、角濱正和様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話楽しみです。宜しくお願ひ致します。

角濱正和君(高野山RC):本日はダオ君をお招きいただきありがとうございます。

岩橋君:米山奨学生ル, ホアン ダオさんの卓話楽しみです。

上野山(捷)君:ル, ホアン ダオ様、ようこそ有田RCへお越し下さいました。本日の卓話よろしくお願ひ致します。

橋爪(正)君:ル, ホアン ダオさん、本日の卓話楽しみです。

宮井君:佐原君、この度ギャラリーグランドオープンおめでとうございます。奨学生ル, ホアン ダオさん、本日の卓話よろしくお願ひ致します。

松村君:ル, ホアン ダオさん、ようこそ有田RCへお越し下さいました。お話し楽しみにしています。

橋爪(誠)君:ル, ホアン ダオさん、角濱様、ようこそ有田

2024-2025年度クラブ方針

「みんなの力を結集し、  
未来に繋がる活動を」



次回のお知らせ

令和6年11月7日 第3094回

- ・新入会員卓話：福田 一由 君
- ・ソング：「君が代」「奉仕の理想」

RCへ。お会いできて光榮です。本日の卓話よろしくお願ひ致します。中村会長、今週末から一緒にドジャースファンになりましょう！ by 児嶋正人&橋爪誠治

川口君:米山奨学生のル, ホアン ダオさん、ようこそ有田RCへ。本日の卓話宜しくお願ひ致します。有田RCインスタグラム、500フォロワー達成です。ありがとうございます。

木本君:ル, ホアン ダオさん、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話宜しくお願ひ致します。

手島君:ル, ホアン ダオさん、本日は卓話宜しくお願ひ致します。

井上君:ダオさん、角濱様、ようこそ有田ロータリークラブへ。本日の卓話よろしくお願ひ致します。

出席報告

[例会運営小委員会 上野山(捷)委員]

本日の出席者16名/25名  
(うち出席規定免除者7名/8名)

会長の時間 [中村会長]

月初めの例会でもご紹介いたしました。が、今月は米山月間でありまして、本日は米山奨学生として高野山RCからル・ホアン ダオ君にお越しいただきました。ダオ君は密教を専攻されていまして、宗教上の観点から肉・魚は食べることができないとのことで、本日はいわゆるビーガン料理を用意しましたがいかがでしたでしょうか。



さて本日10月24日は世界ポリオデーです。世界ポリオデーは世界中のロータリアンがポリオ撲滅のために一体となって活動する機会として設定されています。ロータリーが「世界ポリオ根絶推進活動(GPEI)」を開始した1988年のポリオ麻痺患者は35万人でしたが、ロータリーのパート

ナー団体であるWHO、UNICEF、CDC、ビル&メリンダ・ゲイツ財団、そして各国政府の協力で99.9%減少を達成しています。しかし今年9月末までの9か月間でパキスタン、アフガニスタンの2か国で40名の罹患者が確認され、さらに戦争で衛生面が悪化しているガザで変異型ポリオが確認されていて、ポリオを撲滅しようとするのも人間であります。その邪魔をしているのも人間ということで、その背景には経済格差、貧困があるのではないのでしょうか。本年度はポリオに関して具体的な奉仕活動は計画できませんでしたが、寄付だけではなく有田RCとして具体的に行動してみたいかと思いますが、今年度はもう間に合いませんので、次年度以降の会長様に委ねたいと思います。

卓話



高野山RC  
米山奨学生  
ル、ホアン ダオ 君

「青春との出会い」

私はベトナム中部の穏やかな田舎で生まれました。私には兄、姉、弟の3人兄弟がいますが、彼らは既に結婚して子供がいます。私だけが僧侶になることを選びました。

幼い頃から母と祖母と一緒に寺に行き、特に祖母とは毎晩一緒に家の近くのお寺に経を唱えに行きました。また、週末にボランティア活動にも行っていました。

いつからかその経の教えが私の心に浸透し、この慌ただしい生活の中で欠かせないものになりました。私は幼い頃から医師になりたいと思っており、高校卒業後は医科大学に進学する予定でした。高校の卒業式が終わって同級生たちと送別会に出席するその日までは、自分が僧侶になるとは思っていませんでした。

私には大変親しい友人がいました。彼は優秀な人であり、外見も良く家族も裕福です。高校卒業後はアメリカに留学する予定もあり、人生は順風満帆で、将来は多くの成功を得るだろうと、彼は思っていたことでしょう。しかし、その送別会の後、帰宅途中に交通事故に遭い彼は亡くなってしまいました。このことを聞いて私は大変ショックを受け、人生は無常に満ちて、死はいつの間にか私たちのすぐ横にいると感じました。その時、私は一生を仏の教えに捧げ、仏教の教えを通じて人々を助けたいと考えました。そこで、両親にお寺に入らせてほしいと頼み出家させていただきました。

現在、ベトナムにはたくさんの仏教徒がいますが、密教の経典はほとんど知られておりません。しかし、近年ではベトナムでも密教に関心を持つ人が増えているので、ベトナム人の僧侶として何かできることはないか、と考えていました。そこで、私は仏教経典の翻訳者になって、ベトナム仏教と日本仏教の架け橋になりたいという夢を持ち、その夢を叶えるために高野山大学で密教を学んでいます。

幹事報告

[菅原幹事]

1.国際ロータリー

- 10月のロータリーレートは\$1=142円  
RIのホームページの不具合によりロータリーレートが確認できなくなっていました、先週メールにてレートの連絡が来ました
- 10月24日は世界ポリオデー[メール]
- 会員増強担当部より 入会候補者情報の新しい管理システム[メール]

2.2640地区

- 地区大会チラシが届く[メール] →参加予定者に配布
- 2024-2025年度クラブ国際奉仕委員長会議開催案内  
2024年12月7日(土)13:30～  
ホテルグランピア和歌山6階にて  
橋爪委員長に転送
- 令和6年能登半島豪雨災害 支援金についての依頼  
2640地区と2610地区より届く  
橋爪委員長に転送し対応を次回理事会にて協議の予定
- 地区大会におけるロータリー財団表彰者及び米山功労者表彰対象者確認  
R財団:川口健太郎君、松村秀一君で 返答

3.東京ピースウィングロータリーEクラブ

- 10周年記念式典ビデオダイジェスト及びメイクアップについての案内

【回覧物】

- (公財)ロータリー米山記念奨学会  
ハイライトよねやま 295号
- 粉河ロータリークラブ、田辺ロータリークラブ、田辺東ロータリークラブ  
週報

【後方 閲覧/掲示物】

- 各クラブ例会変更
- 議事録

委員会報告

※指名委員会(川口委員長)  
第1回指名委員会の開催案内

閉会・点鐘

[中村会長]

